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TUTELA DEL PAESAGGIO

 

Elettrodotto Terna, avanti con l’interramento
 
 
 
 

 Dalla lettura della bozza da portare all’approvazione del Consiglio Comunale prendiamo atto con

soddisfazione della volontà di inserire nel Piano Triennale per le opere pubbliche le risorse utili

per avviare trattative con la società Terna per l’interramento completo dell’elettrodotto che ha

deturpato alcune delle più belle colline di Lucca. Tale inserimento, finalmente, recepisce e rende

concreto il cammino di quanto stabilito dalla deliberazione 124 con cui il consiglio comunale ha

ritenuto necessario: “che la Giunta riapra il confronto con la società Terna sulle problematiche di

carattere paesaggistico e ambientale connesse alla fase di realizzazione degli elettrodotti in

oggetto che interessano il territorio del Comune di Lucca; che si attivi un tavolo tecnico con il

Ministero delle Infrastrutture, la Regione Toscana, la società Terna e gli enti locali interessati per

esaminare soluzioni progettuali alternative e riconsiderare gli aspetti progettuali relativi

all’attraversamento del territorio del Comune di Lucca, al fine di salvaguardare con opportuni

interventi di interramento, i valori paesaggistici e gli interessi ambientali ed economici in queste

aree di elevatissimo pregio. La decisione è stata poi ribadita dalla mozione approvata del

Consiglio regionale del gennaio 2010 che dava mandato alla Giunta di partecipare al tavolo di

confronto con la società Terna proprio per l’opera in questione.
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